
An die Schriftführerin des 
Ausschusses für Personal und  
Verwaltung  
Frau Klaas 
 
Anfrage: Unterrichtsausfall am Studieninstitut Duisburg 
 

Das Studieninstitut Duisburg bildet Verwaltungsfachangestellte, Kaufleute für Büromanagement so-

wie Beamtinnen und Beamte des mittleren Dienstes aus und nimmt die jeweiligen Prüfungen ab 

(Erstausbildungen). Darüber hinaus qualifiziert es kommunale Beschäftigte, die über keine abge-

schlossene Verwaltungsausbildung verfügen, und solche Fachkräfte, die entsprechend dem Tarifver-

trag für den öffentlichen Dienst die Qualifikation für höher bewertete Stellen erreichen wollen. Für 

dem Lernerfolg und den (optimalen) Abschluss von Ausbildungen und Weiterbildungen ist ein regel-

mäßiger Unterricht von grundlegender Bedeutung und unerlässlich. Es ist jedoch zu vernehmen, dass 

am Studieninstitut Duisburg vermehrt Unterricht ausfällt. 

In diesem Zusammenhang bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung der folgenden 

Fragen: 

1. Wie viele Unterrichtsstunden sind im Jahr 2023 ausgefallen? 

 

2. Welche Gründe liegen hinter dem Unterrichtsausfall?   

 

3. Gibt es bestimmte Fächer die häufiger ausfallen als andere?  

 

4. Bestehen alternative Lernmethoden oder Unterstützungsangebote für Auszubildene, wenn 

Unterrichtsstunden ausfallen?  

 

• Wenn ja, welche? 

• Wenn nein, warum nicht?  

 

5. Welche Maßnahmen plant die Verwaltung, um die Häufigkeit von Unterrichtsausfällen zu mi-

nimieren?  

 

 

gez. Frederik Engeln  
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion 

im Rat der Stadt Duisburg 


